La Rivière-Drugeon

Les escargots traînent, les bénévoles courent!

Sachant qu'un escargot parcourt en moyenne six centimètres à la minute en vitesse de pointe et départ lancé, combien de temps mettra-t-il pour en faire autant sur une distance de 50 cm, surtout s'il dispute un tiercé et qu'il est poursuivi par une meute de neuf autres porteurs de coquilles?

Telle est la question qui agite le Landernau local en ce week-end pluvieux (bien sûr) dédié à la gloire du précieux gastéropode. C'est en effet la 40° édition de la Fête des escargots et, sous l'immense chapiteau, les bénévoles se remuent autant les méninges que les zygomatiques et manient autant les muscles que les bons mots. « Festif », pour Julien, « familial », selon Pierre-Yves, « musical », d'après

Chaussette, Jo le trouve « jovial », voire « grandiose » et « mythique » selon Boris et Lulu, mais surtout la « première fête de l'été », comme le dit Thierry. Voilà comment ils qualifient eux-mêmes l'événement qui fait accourir le tout Haut-Doubs et nos amis Helvètes.

On ne le dira jamais assez: pour qu'une fête marche, il faut bien que des bénévoles courent. Et ici ils sont près d'une centaine à se répartir les tâches, les volontaires des villages voisins prêtent mainforte, certains vont même jusqu'à prendre des vacances exprès... « surtout pour le lundi » selon un observateur malicieux! Non, à La Rivière-Drugeon, la fête n'est jamais une coquille vide. Foi de mollusque!



■ C'est l'association « Le Foyer » qui fédère tout ce beau monde.